
第2925回／1月9日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●2月22日フレンディアにてIntercity Meetingがあります。
今年は川口RCがホストRCです。
●20日に14：00～16：00日本財団パラアリーナでオープン
委員会「あすチャレ！Academy」セミナーが開催されます。
●20日に18：00より錫杖寺で楽しくお酒を飲みながらロー
タリーを語る会があります。
●27日は年会費口座振替日です。

本日分
会員数
出席
出席率

　 1月9日
　  100名
　    57名
 60.00%

●年明けに際して
おめでとうございます。あと、半年よろしくお願いします。
                                                                   渡部行光会長
あけましておめでとうございます。渡部丸、あと半年どうぞ
ご協力お願いします。　　                            平田修一幹事
明けましておめでとうございます。あと半年。 
                                                                   小倉利夫会員
新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い致しま
す。早退致します。　　　　　                       江連俊裕会員
本年もよろしくお願いします。                        佐野良雄会員
あけましてめでとうございます。新年とともにまた年をとり
ます。                                                           芝﨑眞理会員
あけましておめでとうございます。渡部会長・平田幹事、後
半もがんばって下さい。                                岡村睦美会員

●会員誕生祝

●会員誕生祝

●米山記念奨学会より
　　　　　　　　感謝状

●クラブフォーラム
新年も明けました。今年もめでたい年になります様に願って
ます。                                                                  森絹子会員
明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願
い致します。                                                竹ノ谷裕子会員
明けましておめでとうございます。本年も宜しく御願い致しま
す。白石さん入会お目でとうございます。               佐藤進会員
本年も宜しくお願いいたします。白石さん、ご入会おめでとう
ございます。                                                         荒隆一会員
皆様おめでとう御ざいます。今年も楽しいロータリーライフを
送りたいと思います。よろしくお願いいたします。
                                                                     朝日恵子会員
明けましておめでとうございます。今年もロータリーで楽しく
過ごしたいと思っています。                               渡辺成子会員
あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いしま
す。今年は、バタバタしそうですが、ロータリーの方も可能な
限りがんばります。                                         篠田元一会員
あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいた
します。                                                          永村俊朗会員
以下、同様の趣旨で。
緒方鎮夫会員、安達善一会員、世良隆治会員、佐藤龍会員、
杉山伶子会員
●新入会員入会式に際して
入会おめでとうございます。                        増井千恵子会員
白石様、おまちしてました!                               砂沢学賦会員
ようこそ～                                                      柳澤昭子会員
ようこそ川口RCへ! 期待してます。                   小倉克徳会員
白石様、ようこそ川口ロータリークラブへ。       多田竜一会員
白石様、RCへようこそ。どうぞよろしくお願い致します。
                                                                         杉山直会員
以下、同様の趣旨で。
渡部行光会長、柳和宏会員、松井実会員
●会員誕生祝に際して
たん生祝い(１２月)、ありがとうございます。   請川かおり会員
誕生祝ありがとうございます。                         鈴木慎一会員
相変らず精神年令は止まったままです。(笑)    髙栁雅章会員
以下、同様の趣旨で。                   平田修一幹事、白井靖会員
●クラブフォーラムに際して
委員の皆さま、発表よろしくお願いします。       渡部行光会長
その他
●２日に息子がシンガポールに行きました。昨日、妻と私が１
１日から行くことになりました。気温３０度なので、夏の用意を
しなければ。                                                   早船雅文会員
おめでとうございます。本日はスキーの申込みおねがいしま
す。尚、本日はダンスです。                              本庄久子会員
１月２６日日曜日のランニングは、茗荷谷の焼肉です。ぜひご
参加お待ちしております。                                   白井靖会員
初夢で、体がムキムキになっていました。年末には、きっとそ
の通りになっている事でしょう。                           小林修会員
先日のクリスマスパーティにて、会長賞を頂きました。ありが
とうございます。今年もよろしくお願いします。 木内賢治会員
所用により、早退します。                                 武藤康弘会員

第一生命保険に入社して今年で４１年目になる
　皆さんの多くは経営者として同じ場所を守り続けていると思うが、生命保険業界の営業員も同じ
で、西川口営業オフィス、という拠点に一貫して所属してきた。立場は“営業員”であるが、４１年間
同じ場所で“オフィス”を育て、守り、地域のお客さまとの関わりを大事にし続けてきた自分にとって
“西川口営業オフィス”は、自分の会社と同じである。
　第一生命は全国に“支社”という拠点を約９０構えており、その拠点が１５～２０ほどの“営業オフィ
ス”という組織を管轄している。全国で約１４００オフィスあるうち、私は“浦和支社”“西川口営業オフィ
ス”という組織に所属している。
この４０年の中で、私自身の拘りとして、“総合精勤会員”そして“MDRT”という称号を連続で獲得
し、会社から表彰を受けている。“総合精勤会員”とは、 “生命保険”の個人、法人への営業、後述す
るが“人財”の採用“”アフターフォロー“といったほぼ全ての活動分野において、年間取りこぼしな
く秀でた営業員が表彰される制度であるが、今年で連続獲得が２９年目になる。これは全国でも単
独、最長であり、営業員として休みなく勤務してきた自身の”誇り“であると認識している。
　また、MDRTとは、ミリオンダラーラウンドテーブル、といい、全生命保険業界共通の、営業活動における各社の“代表”たる営
業員に贈られる称号であり、これも同じく昨年で連続２５期目を迎えた。MDRTは全世界共通の取り組みであり、活動内容自体
は保険業界のロータリーのようなイメージで、地区研修があり、ブロック、都道府県会、日本会、世界大会というこの２つの称号を
自身の“拘り”として続けてこられたのは、正に社内外において、人に恵まれたからに他ならない。
　人い恵まれた、という点でお話したいことがある。
日本の生命保険会社は、それぞれ独特の採用形態をとっており、一緒に働きたい人財に自らお声かけし、誘う事で組織を豊か
にしていく。当然、人が栄えずに衰退し、近隣の営業拠点と合併していくおふぃすもあるが、西川口営業オフィスは昭和５２年の
設立以来、約４５年間一度の統廃合も行わず現在まで来ている。他組織の文化が混入せず、名称の変更もない営業オフィスは、
こと近隣にたくさんのオフィスが混在する都心部のオフィスの中では希少である。
　営業員の給与体系はほぼ出来高制であるため、それぞれの営業員が自身の活動を行う事が原則の活動である一方、これも
日本の保険会社特有の文化であるが、自身の採用した人材を育て、協力し、更に系統員を増やし、豊かにしていくこと、これは給
与とは直結しない、いわば“使命”であり、外せない我々の役割となっている。
　この４０年の間で私が採用した人々は、勤続２５年や３０年を越え、既に指導者として“西川口営業オフィス”から巣立っていった
人財、今でも同じオフィスを盛り立ててくれている後輩等もたくさんいる。当然、こういった活動は給与面に直結することはない
が、自身の拘りとしておこなってきたこの“人のつながり”は、一見“個人競技”に見える営業の世界の中ではお互いの心の支えと
なり、それが今日まで営業活動を続けてきた糧となっている。

●幹事報告　平田修一幹事

渡部行光会長、王唯斯さん

左より
永井牧会員､鈴木慎一会員
白井靖会員､平田修一会員
渡部行光会長､芝﨑眞理会員
浅沼良臣会員､髙栁雅章会員

奨学金が支給されました。

●入会式

9月に新会員歓迎会を行い､12
月19日に東京會舘でクリスマ
ス家族例会を行いました。今
年は会長・幹事賞を設けまし
た。
後半は3月26日に小笠原伯爵
邸で観桜会があります。
あと親睦旅行と最終例会があ
ります。

●プログラム委員会　白井靖委員長

●親睦委員会　寺田美津司委員長

●出席委員会　髙栁雅章委員長

●クラブ活性化委員会　請川かおり委員長 ●会員増強･維持委員会　小髙雅夫委員長

●IM 実行委員会　安達善一委員長

●クラブ会報･公共イメージ委員会　
　　　　　　　　　　　　　  大竹純委員長クラブ活性化委員会の卓話を

年3回設けていまして、2回行
いました。
後半は､川口RCより地区へ出
向してる人が7人おり､地区の
活動内容が分からない人も多
いと思いますので、卓話を予
定しております。今後､ポリ
オの事で中川パストガバナーがお越し下さいます。

川口RCの良いところである会
員同士で､顔と顔をつないでお
互い生の情報が得られるとこ
ろです｡
ぜひそのことを広めて頂いて、
会員の獲得していきたいと思
っています。

前半は､ポリオデー､市産品フェ
ア､地区大会のサポートをしま
した。
後半も引き続き各委員会のイ
ベントを週報､HP などを使っ
てサポートしていき､また情報
発信していたいと思っています。
スマホやラインの使い方のレク
チャーを、時間を設けてやろうと考えています。

ＩＭ(INTERCITY　MEETING）
は地区の同じグループ内のロ
ータリークラブ間の交流です。
クラブ内の活動の情報を交換
して、活動の活性化を計るこ
とを目的としています。
今回は新井秀雄会員が、ガバ
ナー補佐として頑張っていま
すので、川口RCとして多くの会員の皆様に参加して
頂きたいと思っています。

前期は時間を頂いて、ポリオ
とは何かとロータリー財団の
お金の流れのお話をさせて頂
きました。
後期は米山についてお話をさ
せて頂きたいと考えています。

●会場監督　齋藤幸雄
テーブルマスターをやってい
ますが、後半も引き続き行っ
ていき、会員間の親睦を深め
ていければと考えています。

出席率の悪い会員のフォロー
を紹介者の方にお願いして改
善を図っています。後半も続
けていきたいと思っていま
す。
メイクアップの方も､後半も積
極的
に行いますので､参加をお願
い致します。

●ニコニコ委員会　松井 実委員
前半の募金は順調にいってお
ります。
活動の資金としては、社会奉
仕活動に使っていきたいと思
っています。何に使うかは例
会等で報告させて頂きます。
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●本日の行事

①GO-KON 交流会　（本庄久子 ブライダル委員長）

事業所：明治安田生命 ( 相 )
　　　　　　　　川口営業所
住　所：川口市本町 4-1-8-13Ｆ
ＴＥＬ：048-227-5205
ＦＡＸ：048-223-1261
役職名：ＡＤ
生年月：昭和 42 年 3 月
紹介者：田中德兵衞

豊田 理世
とよだ　みちよ

●ニコニコ資金報告　松井 実委員
1,006,743円

66,000円
1,072,743円

前日までの累計
本日の計(41件)
本日までの累計

●出席報告　豊田理世委員


